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今月のしでかし

４月３日に狭山湖自然公園にて「 の春は、お花見ぃ～っ！」が行われました。昨年'05 SKi

は小雨が降り続きとてもすごい寒い中での開催でしたが、今年のお花見は前日までの寒さは

、 。 、どこへ行ったのか 日焼けしそうな程に晴れて素晴らしいお花見日和となりました しかし

開花予報では当日までに咲いているはずのさくらがつぼみのままだったために、花（華）は

メンバーということとなりました。集合場所は西武池袋線「西武球場前駅」改札を出た所。

。 、そこから会場までスタッフに誘導されながら移動 しかし最近同じ場所でのお花見とあって

直接会場まで来るお客さんもいたようだ。まず受付。参加証とスケジュールや注意事項の書

かれた紙を受け取り、９班に分かれたシートへ荷物を置いて待つことに。今回のメンバーは

名。シート毎のメンバーは 番から順に河野＆加藤・松尾・片平・古賀・山越・星川・10 1

。 。 、橋本・中野・梶原 どうもこの日に入った順番らしい メンバーがそれぞれのシートに来て

今日の説明から。はじめに準備運動をするらしい。特にスポーツをする訳でもないと思われ

、 。 。たが 説明が終わったところから準備運動は行われていたようだ そのままトークタイムへ

約５分ごとにメンバーは、１つ加えた番号のシートへ移動して行われました。途中番号がわ

かりづらいところもあったようだ。このトークタイムでは、先日行われた沖縄ツアーの帰り

の飛行機で揺れた話や、天気の話で盛り上がったようだ。今年も直前まで雨模様の予報が出

ていましたが、祐奈ちゃんがてるてる坊主を 個も作ってくれたおかげで晴れたらしい。40

続いて記念撮影。湖をバックに行われました。そして撮影会に。１～ 番までの赤チーム46

と ～ 番までの青チームの２つに分けて、各チーム２５分の撮影でした。初めは逆光、47 92

順光で場所をどうするのか彷徨ったりしましたが、結局元のところへ。ちょうどメンバーが

前を向くとまぶしい状態になっていましたが、時間が２５分とたっぷりあったため、比較的

ゆっくりと撮影ができたようだ。続いて昼食タイムに。ここではトークタイムで最後に来た

メンバーと一緒に昼食と、そのままトークタイムとなりました。前半のお客さんは、撮影が

終わってお弁当を受け取りましたが、メンバーが来るまで食べないでくださいと釘を刺され

、 。 、 。ていた為 しばらくの間お預けとなったようだ その後１５分の休憩があって 自由時間に

メンバーは二回り目に入って約７分位が２回行われて、お客さんが持ってきたバレーボール

や、ラケット、ゴムボール野球など、何班かまとまったりしながら行われました。そうか、

この自由時間のためには準備運動は必要ですね( )。そしてまだ時間があるということで、^^

再び各シートでのトークタイムに。約６分くらいメンバー交代して２回あったところで終了

しました。最後は握手会となりました。恒例のツーショットポラでは、遊びに来ていた

。「 」 、PANTA PANTA ^^さんが途中から合流 さん入りました～ と伶奈ちゃんの声が響いて( )

笑顔のツーショットとなりました。
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24 10４月 日にＬＲ及びその周辺にて「ＳＫｉとボランティアな日」が行われました。まず

時にＬＲに集合。席は自由とのことで５卓に分けられたところに座って待ちます。 分頃15

にメンバー登場。河野・片平・加藤・古賀・梶原・中野の６名。自己紹介で伶奈ちゃんが

歳とか言ったような( )。橋本・松尾・星川の３名は別行動で、日比谷公園で行われて17 ^^

いるアースディイベントの取材に行っているらしい。後で報告があるとのことでした。今日

のボランティア活動の案がいろいろ出ていたそうですが、許可を得ないと出来ないそうで、

落書き消し隊やポイ捨て反対の呼び掛けはボツになったようだ。最終的に、今日の活動は３

コースに分かれてゴミ拾いを行うこととなりました。まずはメンバーの近況を聞いて団結力

を高めます( )。梓ちゃんはディズニー系の映画を見たりセブンティーンなどファッション^^

系の雑誌を読んだりしているそうだ。ひかるちゃんは高校で初めてのテストがあたそうだ。

もう返ってきたそうで、国語がひかるちゃんにとっては最高の点数だったようだ。これから

どんどん点数を上げていきたいそうだ。美雪ちゃんは進路のことを考えているとのことで、

進学校だけれども一応就職希望で出しているらしい。祐奈ちゃんは控え室でトランプのババ

、 。 。 、ヌキをやっていたそうで 伶奈さんが負けたと報告 ものすごく近い近況ですね( ) また^^

おばあちゃんからマジックを教わっているらしい。妃奈子ちゃんは最近まで風邪で 度の40

、 。 、高熱が出ていて レッスンが出来なかったそうだ 進路としては四大に行きたいとのことで

１日５個ずつ英語の単語を覚えれば早慶に行けると言われたようだ。有名なお客さんに早慶

、「 」 「 」出身の方がいて あんな先輩が… と声が掛かると みなさん 夢を奪わないでください、

と伶奈ちゃん( )。また、小学校からの夢でレジ打ちがしたいそうだ。伶奈ちゃんは美力向^^

、 、 。上ということで 美容業界でそのような学科のあることを知り 資料を集めているとのこと

最近パーマをかけて若々しくなったそうだ。それではボランティアスタートということで、

まず班分けから。抽選を行った結果、緑チームは河野＆加藤で杉山公園までの往復コース、

赤チームは片平＆古賀で中央公園左回りコース、青チームは中野＆梶原で中央公園右回りコ

ースと決まりました。各チームに分かれて出発。１時間 分で行って帰ってくることとな15

りました。燃えるゴミ・燃えないゴミに分別しながらゴミを拾っていきます。路地に入ると

「此処は何処？」と美雪ちゃん。どうやら方向音痴らしい。でも撮影などで来たことがある

。 、 。場所に出て思い出していたようでした それにしても 路上には煙草の吸い殻が目立ちます

「まったくや～に～」と呟くと、目を輝かせる妃奈子ちゃん( )。大変な作業もメンバーと^^

一緒だと楽しく行えます。時間が経つのも早いもので、杉山公園コースは途中で引き返すこ

ととなったようだ。戻ってきたところで昼食タイム。別行動していたメンバーを交えての昼

食＆トークタイムとなりました。メンバーはサンドイッチで、お客さんはおにぎりでした。

今回予定した落書き消し隊ができなかったことから、ポラ券か千円の返金となるとのこと。

どちらも同じだという声が多かったようだ( )。昼食後、別^^

行動をしていたメンバーから、現在開催されているアース

ディイベントに関しての報告がありました。自然を守る活

動や、ポイ捨てを無くす為の案など、いろいろな団体が発

表をしていたようだ。最後に、 日ではとても拾いきれない1

位ゴミがあって、普段から一人一人が心がけていれば奇麗

になるのではと感想で締めて、本日は終了しました。
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今月のスポーツ

４月 日に明治神宮外苑軟式野球場日の丸球場にて「野郎17

共で野球をやろう～！」が行われました。この企画は以前

、も企画されましたがその時は大雨により中止となったため

今回晴れて快晴のもと行われることとなりました。８時か

ら球場を借りているが、その前の６時から借りているチー

ムがあるというとても人気のある野球場で行われました。

まずスタッフがどこのポジションがいいかを聞きまわって

チーム分けされました。遅刻してきている人もいるということでとりあえず２チーム作り、

あとの１チームは足りない分はスタッフが入るということでＡ～Ｃチームに分けられまし

た。この当たりでメンバーの登場。橋本・河野・中野の３名でした。８時５分前に各自で準

備体操を行って、グラウンドに移動。とりあえずキャッチ－ボールを始めます。久しぶりに

。 。野球をやる人が多いとあってキャッチボールで疲れる人も( ) 続いてバッティングの練習^^

１人３球で行うも、ピッチャーの方がストライクを入れるのが難しかったようだ。伶奈ちゃ

んは、結構打てたようだ。高橋Ｐは左打者で大振りだったようだ。８時２５分に試合開始。

Ａチームには美香ちゃん（ライト 、Ｂチームには伶奈ちゃん（レフト 、Ｃチームには梓） ）

（ ） 。 、 、 。ちゃん センター が入りました まずＡチームが攻撃 Ｂチームが守備 Ｃチームが審判

次がＡ審判、Ｂ攻撃、Ｃ守備、続いてＡ守備、Ｂ審判、Ｃ攻撃の順で３回まで行いました。

まず守備のＢチームの伶奈ちゃんが始球式。その後、初めての守備の時に梓ちゃんと美香ち

ゃんも始球式を行いました。草野球の割には淡々と進み、Ｂチームの２人目で初ヒットが出

たようだ。Ｃチームは遅刻してきたお客さんのチームだが強力打線で、１回から３ランホー

ムランが出ていたようだ。伶奈ちゃんが特に大活躍で、始めにヒットを打ったあと、エラー

で２塁に。次の打席では内野ゴロも打点１を獲得したようだ。梓ちゃんは三振が続いたが、

その後フォアボールを選んでいたようだ。美香ちゃんはバットには当たるが塁には残れなか

ったようだ。約１時間１０分やって、Ｃチームの３回２死１、３塁の場面で、時間切れにて

終了。結果はＡが０点、Ｂが４点、Ｃが１２×となりました。優勝したＣチームは記念撮影

がありました。でも、Ａチームを完封した チームが一番強かったのではないかとの噂もB

( )。最後はやはりツーショットポラを。次の野球チームが待っている中で、スコアボー^^;

ドをバックに行われました。その後、グラウンド横にあるスポーツマンクラブに場所移動し

て、お弁当と玉露入りお茶が配られ、各自食べて解散となり

ました。ここにはメンバーは現れませんでしたが、１０時過

ぎにお弁当を出されてもお昼には早いし、と思いながらも食

べて１０時半頃にスタッフの終了宣言で解散となりました。

次のイベントのボウリングにはまだまだ時間がある状態での

解散に、その後バッティングセンターで打ち直しをしていた

お客さんもいたようだ。
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同日に荻窪ユアボウルにて「久々にみんなでボーリング大会」が行われました。毎回書いて

いると思いますが、ボーリングではなくボウリングですね。受付の５階に行くとメンバーが

練習をやっていて、すでにストライクを出しているメンバーが何人もいたようだ。受付がス

ムーズにすすんだため、時間を繰り上げてスタートすることに。今回は５階と６階に分かれ

て行われ、５階 (クマチーム)と レーン(ペンギン)は橋本、 (ウサギ)と (クジラ)は15 16 17 18

梶原・加藤、 (アリ)と (ゾウ)は星川、６階 (キツネ)と (カエル)は松尾、 (ツル)19 20 21 22 23

24 25 26 27 28 29と (トカゲ)は片平、 (カッパ)と (タヌキ)は古賀、 (リス)と (メダカ)は河野、

(カメ)と (トンボ)が中野でした。始めの団体戦はメンバーを交えてお客さん含めて交代30

で投げる方式で実施され、１回目の練習の後本番を２回行って、得点の高い方で順位決定す

るとのこと。美雪ちゃんは前の人がストライクだったところでストライクを取りダブルを達

成。他にもスペアを取ったメンバーも多数（河野、片平、松尾、古賀他）いたようだ。あっ

という間に終わってしまったところから、お客さん個人で１ゲームをする個人戦をすること

に。自由にメンバーが交代して投げることもありで行われました。そして最後に全員６階に

集合してメンバー対決に。ストライクを３回も取った妃奈子ちゃんが 点を出して優勝し111

ました。ここでの注目はりりかちゃん。スローボールを投げ、ピン手前のいいところまでは

行くけれども、そこから魔球のように玉が変化してガーターに( )。磁石で誰か操作して^^

いると言われるくらいの変化ぶりに、お客さんの注目の的となりました。ここで記念撮影と

ツーショットポラを行いました。引き続き場所を移動して、以前忘年会で使用したことのあ

る荻窪タウンセブン８階会議室において、結果発表及び賞品授与式が行われました。先ほど

のボウリングのチームと同じメンバーと夕食タイム。サンドイッチが配られました。食事が

終わって、結果発表。まず団体戦から。ブービー賞は発表だけありトカゲチームでした。２

位は好きなメンバー１名とツーショットポラの賞品で 点を取ったメダカチーム。そして143

優勝はメンバー２名とのポラの賞品で 点を取ったクマチームでした。クマチームはもう175

ひとつのスコアも 点と完全優勝でした。他にも 点を超えたチームが３チームありま146 130

した。団体戦でこんなに高得点が出るのは団結力の勝利でしょうか。続いて個人戦の発表。

２位は 点のメダカ３の方。優勝は 点のカエル３の方が取りました。今年は高いとこ187 189

。 、 、 、ろでの接戦となりました ちなみに３位で 点 ５位で 点 位で 点だそうで167 158 10 132

を切る人が半数いる中で、高得点者がよく出るＳＫｉのボウリング大会となりました。100

メンバー１位の妃奈子ちゃんの発表もありましたが、残念ながら

賞品はなかったようだ。結果発表が終わって引き続き他のメンバ

ーとの約５分ごとのトークタイムが行われることとなりました。

飲み物が飲み放題で烏龍茶等が余っていたようだ。最後に伶奈ち

ゃんから、無事に終わりましたが久々にみんなで体を動かして充

実した日だったと思うとのコメントがあって終了となりました。
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Birthday今月の

４月 日にＬＲにて「古賀美雪１７歳のお誕生日会」が行われました。美雪ちゃんにとっ24

てのバースディイベントは２回目。でも１回目は 歳の時で久々のイベントです。１人で13

は心細いので、話の途中でも割り込んで下さいとのこと。さらに質問があれば手を挙げてく

れれば答えられる範囲で答えてくれるそうだ。でも無視していたら触れられたくないことだ

と思って下さいと、釘を刺すのも忘れません( )。２月公演で梢ちゃんの卒業式を見てい^^;

て感動して泣いていたそうだが、泣き虫ではないそうだ 『お散歩』で出る時はすごい緊張。

していたようだ。でも他の曲とかにも出て、久しぶりに踊ってうれしかったようだ。今度は

『狸』を踊ってみたいそうだ。ＳＫｉを辞めてからは普通に学校に行っていたそうで、卓球

部の部長をしていたようだ。厳しい部長ではないようで命令はしないそうだ。部長になって

嫌だったことは、学校便りに部の紹介を書くこと。文章を書くのが苦手なので、他の友達に

頼んだけれど断られたらしい。保健委員長もやっていて、そちらのコメントもあって大変だ

ったらしい。高校は、先生やお兄ちゃんからは無理だと言われていたそうですが、自分の行

。 、きたかったところに行けたそうだ 合格発表は１人で見に行ったので親に電話で報告したら

。 、もう一度ちゃんと見なさいと言われたらしい 高校１年生はあっという間に終わったようで

高２になっても高１の友達とみんな同じクラスで楽しいようだ。最近、どんぐりとキノコを

、 。 、書くのにはまっていて ノートに１個は落書きしてあるらしい ＳＫｉのメンバーについて

ＯＧでは石崎麻里ちゃんや吉田梢ちゃん･森野加奈ちゃん･小林万里菜ちゃん･斎木春香ちゃ

んあたりとは連絡をとっているようで、今度イベントがあるので誰を呼ぼうか考えていると

。 、 、のこと 今のメンバーについては 昔は同期が集まる傾向があって先輩後輩があったけれど

今は１つのテーブルにいるのでフレンドリーだそうだ。ＳＫｉを辞めた時の理由は、当時小

学生で、通うのに時間がかかって体力的に限界があったからとのでしたが、高校生になった

の頑張れるそうだ。新年のごあいさつのイベントで梢ちゃんに「やってみない～」と言われ

。 。て心が動いたらしい お母さんは美雪がやりたいならやってみればと賛成してくれたそうだ

学校で嫌な授業は英語だそうだ。国語の漢字テストでも、間違えるとそれを 回書いて再10

提出するというのがあって、それが大変らしい。当時ＳＫｉを辞めてよかったことは、友達

と遊ぶ時間や家族との時間が取れるようになったこと。お母さんに駅まで送り迎えしてもら

っていたのがなくなったけど、また始めちゃったんで…と、こちらはバツが悪そうでした。

辞めて悪かった点は、ダンスをやらなくなって太ってきたことだそうだ。今日左手にしてい

るブレスレッドは、今年のバースディで伶奈ちゃんからもらったそうで、ピンクのハートの

。 。ペンダントは真冬ちゃんかららしい 左手中指のは友達にもらったそうだ

将来は刑事になりたいそうで、公務員専用の専門学校を今は考えているよ

うです 「みなさん、仕事増やさないでくださいね」と美雪ちゃん( )。。 ^^;

だが、プ－になったら家を追い出すぞと言われているらしい。ここで恒例

のハッピーバースディの合唱を。美雪ちゃんに掛け声をかけてもらいます

が 「せ～の、せ～で」という掛け声になかなか入れないお客さん( )。、 ^^

最後に『約束』を歌って終了となりました。
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今月のコレクション

同日に「伶奈の華・れいな衣装コレクション」が行われました。まずは

梓ちゃんとひかるちゃんが登場。伶奈ちゃんが着替えをしている間をト

ークで楽しませてくれるようだ。始めは準備万端の為、早速伶奈ちゃん

を呼び込みます。まずは 年 月の「灰野と美香の楽器自慢大会！」2002 7

の時の衣装で登場します。この年のお誕生日会用に母が買ってくれた物

ですが、他の服を着たいと拒否った為にこのイベントで着ることとなり

ました。最初は恥ずかしがっていましたが、なかなかお客さん受けがよ

く、これをきっかけにこのような可愛い系を着るようになったそうだ。

今日のヘアースタイルは、元社長の中野さんが担当しているとのこと。最近はクルクル巻く

。 。 。のが好きらしい 好きなモデルはオードリヘップバーン 特にダンスシーンが好きだそうだ

日本人では佐藤江梨子さん。伶奈ちゃんの部屋にポスターが貼ってあるそうだ 「奇麗な人。

を見ていると、奇麗にならなきゃと意識する」と言われたことがあるらしい。すかさず

「毎日伶奈さんを見てるので…」とひかるちゃん( )。ポイントゲッチュしたようだ(爆)。^^

ポラ撮影の後１回目の衣裳替え。司会の二人の出番です。梓ちゃんのファッションポイント

はネクタイ。襟を立てているのもポイントです。ひかるちゃんは安さが一番。髪型は学校の

影響で三つ編みか二つ結び。朝起きた時間でどちらかが決まるらしい(笑)。その他に近況や

お気に入りの話などで盛り上がりますが、いいところで着替えから戻ってくる伶奈ちゃん。

思わず「来ちゃった」という声もちらほら( )。でも伶奈ちゃんの衣装を見て、歓声に打ち^^;

消されます。２着目は 年４月のソウルツアーの時の衣装。朝ポラの少しだけの時間だ2003

けで、見逃して悔しい思いをしたお客さんもいたらしい。３着目は 年大磯ツアーの時2003

に着ていたもの。ポイントは水玉模様だそうだ。４着目は 年山中湖ツアーの衣装。白2003

い麦わら帽子は影が出来るのでカチューシャにしたそうだ。５着目は 年ごあいさつの2004

時の衣装 「麗しのサブリナ」を意識したものらしい。６着目は 歳のお誕生日会の衣装。。 18

ウエディングドレスっぽいものを作って欲しいという注文によって出来たそうだ。ブーケ

は？と聞かれて、側にあった椅子を投げようとする伶奈ちゃん( )。７着目は 年１月^^; 2004

の ライブの衣装。８着目は 年熱海ツアーのもの。お母さんはストーンとしたワン3NA 2004

ピースが好きらしいが、伶奈ちゃんのこだわりでリボンでしぼってウエストのラインを出し

たそうだ。９着目は 年忘年会の衣装。ピアノの発表会の感じだそうだ。ブラウスなし2004

で着た衣装も何点かありましたが、セクシーに決まっていました。最後は今日のためにお母

さんが作ってくれた新作です。腰のお花の中にパールが入っているそうだ。今日はとっても

嬉しいと、最後に『 』を熱唱しました。それしにしても、こんなに可愛い衣装をVery Happy

作成していただいたお母さん、本当にありがとうございました( )。^^
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今月のきゃ～んぺ～ん

5 1 SKi27 CD PANTA with月 日に 枚目の アルバム『日本を元気にした歌』及び ＆中川五郎

の マキシシングル『理想と現実』のダブルリリース発売( )を記念したキャンペーンSKi 1st c

PANTAが行われました。メンバーは橋本・河野・松尾の３人。横浜ランドマーク店のみ

さんも参加しました。まずは から新星堂横浜ランドマーク店。早速「私達を知ってい14:00

」 。 。るお客さんは～ と美香ちゃん 余りの少なさに真冬ちゃんが確認すると増えたようだ( )^^

グループ紹介で現在 人と紹介されてどよめくお客さん。新人ちゃんが入ったのかな？12

コンサートが楽しみですね。まずは『理想と現実』を披露。この日はメーデーで、直前に

日比谷野外音楽堂のステージに参加しましたが、この曲を歌って、沢山の方が頷きながら聴

いてくれて嬉しかったそうだ。 さん・中川五郎さん・ という珍しい組み合わせPANTA SKi

すぐレアものになるとで、個性生かせたマキシシングルになったと美香ちゃんが言うと 「、

」 。 、 。思います と さん 会場は爆笑に包まれ さんは退場になったようだ(笑)PANTA PANTA

残った３人で『戦争を知らない子供たち』を披露。斬新なアレンジが耳に残ります。この

『日本を元気にした歌』は、プロデュースした さんやメンバー等に、お客さんのリPANTA

。 「 」 。クエストを募った中から選んだそうだ 思わず 円 という空耳が聞こえたようだ( )300 ^^;

続いてクイズコーナー。正解者には色紙がプレゼントされます。横浜にちなんだ問題で、

、 。美香ちゃんからは鉄道唱歌は何番まであるか？ ３択問題でしたが 正解は 番でした(笑)66

真冬ちゃんは小学校６年の頃に中華街に来たことがあるそうだ。伶奈ちゃんは中華街の側に

ある公園名。山下公園・山中公園・山上公園の中から選ぶ難しい問題でした( )。続いて^^

『 』 。 。 『 』想い出の渚 を熱唱 感想でセリフが無いと何か物足りなかったり… 最後は 天使の翼

を披露。サビの所では何故かキョロキョロするお客さん( )。廻っていたのは店の外だった^^

ようだ。握手会には さんも参加して、長い列が出来ました。PANTA

続いて から新星堂 吉祥寺店にて。まずは ＆中川五郎 の16:00 DISK INN PANTA with SKi

『西暦 年』を披露。いろいろな事を考えさせられる内容の歌です。日比谷野外音楽堂20X0

のステージでは、いきなりオープニングのファンファーレを頼まれて焦ったらしい 「上手。

く行きましたよね」と確認する伶奈ちゃん。するとスタッフから、どんな事をやったか再現

する指示が 「危険なカケに出ますね」と美香ちゃん(笑)。作戦タイムとのことで発声の打。

ち合わせをしますが 「危なくないですか？」ということで封印しておく事になったらしい、

( )。続いてアルバムの方から『秋桜』を披露。真冬ちゃんがしっとりと熱唱しました。^^;

。 。そしてクイズコーナー ３択なので解らなくても頑張って手を挙げてくださいと伶奈ちゃん

美香ちゃんからは、先日プライベートで来た時に買ったＣＤのジャンル。カントリーとの事

ですが、選択肢に「お笑い」がなかったのは残念(笑)。伶奈ちゃんは此処の店長のお名前。

こじまさん(表記不明)とのことでした。真冬ちゃんは以前ある物を集めていた時、この町に

沢山あるとお客さんに勧められた物。運動靴とのことですが、着ぐるみだと思った方が沢山

いたらしい( )。続いて『いつでも夢を』を３人で 「 さんとのデュエットじゃない^^ PANTA。

の～」とクレームがあったらしい(爆)。袖で見ていた さん、あの時は相当恥ずかしPANTA

かったとのことでした。最後は『 』で盛り上がりました。MY GENERATION
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今月のＰＡＲＴＹ

月 日に東京こまばエミナ－スのダイヤモンドホ－ルにて 「都政民主化にチャレンジ！4 8 、

」 、 。大久保青志と９条の絆で歩む会 が行われ ＆中川五郎 ＳＫｉが出演しましたPANTA with

大久保さんの都議選に向けての決起集会を兼ねた応援パ－ティ－だそうだ。入口では大久保

さんの本の横で、りりかちゃんと妃奈子ちゃんが『理想と現実』を先行販売していました。

「ジャケットは私が描きました！」とりりかちゃん。これは何を参考にしたんだろう(笑)。

ステージはゲストとしてＳＫｉが紹介され、橋本・河野・松尾・星川・片平の５人が登場。

グル－プ説明・メンバ－紹介の後、美香ちゃんのギタ－にのって『アメリカ』を歌います。

毎回１曲１曲を違うアレンジで歌うことを大切にしているそうだ。続いて大久保さんの好き

な曲でもある『イムジン河』を歌いました。その後「社民党は現在都議会に議席が無い、

」 、 。議席獲得は悲願である との福島みずほ党首挨拶の後 テ－マ曲に乗って大久保さんが登場

「 。党首の言葉を受け 憲法９条の平和主義の実現を！社民党の議席を取り戻し平和の砦とする

今日の満開の桜のように私も花開きたい」と語りました。ここで大久保さんのプロフィ－ル

が紹介されます。音楽誌「ロッキングオン」を創刊、内田裕也さんのマネ－ジャ－を務め、

アトミックカフェを創設、 年には都議となる。その後、保坂展人さんの秘書を務めた。89

続いてその保坂展人さんの挨拶がありました。乾杯の後はしばし歓談、メンバ－５人も大久

保さんと伴に挨拶回りです。お客さんはバイキングのお食事、伶奈さんが怖いかも(笑)。

ケーキが出ると、皿大盛りにみんなの分を確保するりりかちゃん。さすが元ちぃリーダー、

教育が行き届いています(爆)。 分ほどした頃、司会者から本日の参加者は 名である15 250

。 。 、と発表 土井たか子さんの挨拶に続いて中川五郎さんが登場 ベトナム反戦運動の歌を歌い

「今の時代にピッタリと困惑している、大久保さんに昔話となるようにして欲しい」と語っ

た。大久保さんと中川さんの紹介で、このために京都から来たという平山みきさんが登場。

大ヒット曲『真夏の出来事』を１コ－ラス歌った。来賓紹介を挟んで さんが登場。PANTA

『 』 。 、 。万物流転 を熱唱 封印していた曲だが 少しずつでもよくなってくれれば…とコメント

もう１曲は『理想と現実 。 さんのギタ－にベ－ス・キ－ボ－ド・パ－カッション』 PANTA

を加えます。その準備の間のＭＣでは、大久保さんは( )好き・( )格好いい・( )いい人とS K I

作文する 人。そして大御所・内田裕也さんが飛び入り。大久保さんも交え『コミック雑誌3

なんかいらない』を熱唱します。ＳＫｉの 人もダンスで参加。ツイストが板に付いてる伶3

奈ちゃん( )。大盛り上がりの中終演となりました。^^
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今月の新入生

今月の「新入生＆復帰組コンサート」にて、待望の新入生が登場しました。緊張している

様子で笑顔も少なめですが、早速曲に参加したりと期待が膨らみます。 ではメンバーとMC

漫才も見られました(笑)。

佐藤帆奈美 歳(中三)。趣味は歌うこと。特技はダンス。慣れてさとうほなみ 14

いませんが、先輩達と頑張っていきたいとのことです。いきなりボーカルを取

ったり、激しいダンスにも参加したりと、かなりの即戦力のようです。血液型

はＡ型のようだ。

岡本璃奈 歳(中二)。趣味は友達とのＣＤ交換。特技はサッカーおかもとりな 13

とテニスをすること。初のステージで緊張していますが、頑張りますので宜し

くお願いしますとのことでした。

先輩になった祐奈ちゃん、晴れて正規メンバーになったようだ。入ったときは 期レッ11

スン生だったような気がしましたが、どうやら 期生になったらしい。メンバーと力を合10

わせて楽しいステージを送れるように頑張ってください。

ちいさなしでかし

月公演では第 回サマージャンボが発5 9

売になりました Ａ組(みか)･Ｂ組(れいな)。

･Ｃ組(りりか)･ 組(ひなこ)･Ｅ組(まふゆ)D

･Ｆ組(みゆき)･Ｇ組(あずさ)･Ｈ組(ひか

る）･Ｉ組(ゆうな)･Ｊ組(ほなみ、りな)の

組 組で合計 枚販売になるようだ。10 1000

抽選・発表は 月 日のコンサートで行8 28

。 、われます 今年はぬいぐるみやピローなど

手作りの商品が増えました。家庭的なとこ

ろをアピールする作戦でしょうか(笑)。

賞品を受け取った時は、針の忘れ物が無い

か、チェックしましょうね( )。^^

先月実施した伶奈さん衣装アンケートの結果ですが、なんとＡとＢに同数の投票がありま

。 。 。した かなり迷われた方も多かったようです これからも素敵な衣装で楽しませてください

第９回ＳＫｉのサマージャンボ

特等( 名) 年制服の日フリーパス1 2006
１等( 名) 年ＦＣイベント時ポラ１枚無料進呈1 2006
２等( 名) メンバー手作り特製ぬいぐるみ（2
３等( 名) メンバー手作り特製ピロー）2
４等( 名) メンバーが描いたオリジナルＴシャツ3

1 2006 10%OFF５等( 名) 年ＦＣイベント優先参加資格＆

６等( 名) 希望メンバーとティータイム2
７等( 名) 初台 年３回無料者権利1 The DOORS
８等( 名) 希望メンバーの手作りお弁当2
９等( 名) ４５分野外撮影会参加資格10

等( 名) 希望メンバーと電話でＤＡＴＥ～３分間～10 5
メンバーがメンバーを撮った写真セット( 枚入)11 10等( 名) 15

等( 名) 等賞 の失敗作(８枚入)12 16 "11 "
等( 名) スナップ３枚セット13 20

＜残念賞＞スナップ１枚（漏れた方全員）
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月 日に潮来町で行われた第 回鹿行地域メ－デ－に が出演しました。今回はファ4 23 16 SKi

ミリ－メ－デ－ということで、会場には物販やフリ－マ－ケットのテントがならんでいた。

ヒゲ田醤油１リットル 円は安い、すぐ売り切れたようだ。式典の後、橋本・松尾の 名50 2

が登場。制服向上委員会らしく制服姿で登場、スカ－トでやや風が強いため撮禁だそうだ。

美香ちゃんはギタ－を持っている グル－プ紹介に続いて イムジン河 を歌う ＭＣでは､。 『 』 。

中川五郎 ＳＫｉの『理想と現実』に触れ、あきらめることなく理想を現実にPANTA& with

、 。しよう！ 音楽で解決することは出来なくても 意識してもらうことはできると語りました

『涙そうそう』の後、 のレパ－トリ－からカバー曲の話をして、良いと思った曲を歌いSKi

継いでいきたいと語りました。３曲目は オリジナル『天使の翼 。ステージの後でこっSKi 』

そりと廻っていたようだ( )。後半は から、こちらはオケで『想い出の渚 、^^ New Album 』

『この広い野原いっぱい 『戦争を知らない子供たち』の３曲を披露して終了しました。』、

続いてまっちゃまのステ－ジ。影ＭＣで拍手やコ－ルの練習の後 『季節の中で』を歌いな、

がら登場。剃りたての頭をアピ－ル 「このテンションに付いて来るように」と注意事項が、

。 。『 』 『 』 、入ります( ) 松山千春のモノマネ芸人だそうだ 恋 に続く 長い夜 では客席を回り^^;

頭を差し出してなでて貰います。しかし、子供にひっぱたかれるまっちゃまでした。ここで

略歴を自己紹介し、松山千春以外のモノマネをメドレ－で披露。真剣に見ないように、批評

しないようにと釘を刺します。だいぶ師匠であるコロッケの影響を受けているようだ。尾崎

豊『Ｉ 』の後はオリジナル曲『君への想い』を披露します。松山千春をイメージしlove You

た出来映えになっているようだ。最後は『大空と大地の中で』で終了。 と並んで即売会SKi

が行われました。

76 with５月１日に日比谷野外大音楽堂で行われた第 回メ－デ－にＰＡＮＴＡ＆中川五郎

ＳＫｉが出演した。開会にはファンファ－レ隊として登場。アカペラでファンファーレを披

PANTA with SKi露しました。主催者や来賓挨拶の後、労働組合の帽子を被って ＆中川五郎

が登場し 『理想と現実』を熱唱しました。、

月 日に栃木県佐野市のアリーナたぬまで行われた第六回 杯ドッジボール選4 23 KAIRIN

手権大会に、成子真希さんがゲストとして出演しました。開会式には途中から登場し、栃木

市出身であることと高校時代ハンドボール部であったことが紹介されました。予定では予選

リーグ終了後に曲を披露するはずだったのですが、当日急に変更になったとかで予選リーグ

を中断してお昼に歌ったらしく、聴けませんでした。(聞いてないよ～…。)ピンクのドレス

で、カバー曲の『世界に一つだけの花 『恋のバカンス』と、オリジナルの『一人の夜』の』

３曲を歌ったらしい。そして歌い終わった後は大会に出場している子供達に囲まれて大変だ

ったらしい。閉会式では、入賞チームの子供達に賞品を手渡していました。大会終了後に会

場前で の即売会が行われましたが、 を買う人よりもサインをねだる子供達の方が多CD CD

くて大変だったようだ。しかし、将来のファンである子供達の願いに、出来る限り応えてあ

げていたようだ。という訳で 即売会も無事に終わり、おひらきとなりました。この後もCD

ドッジボールの大会にゲスト出演されるようですが、詳しくは公式ホームページ

( )をご覧下さい。http://www.castline.net/naruko/
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